

## ■ 58 Jahre Partnerschaft Santenay – Bacharach - Besuch in Santenay -



In diesem Jahr fuhr eine Delegation mit 32 Teilnehmer aus Bacharach und dem Viertälergebiet vom 28.04 – 30.04. in unsere Partnerstadt Santenay. Nach 8 Stunden Fahrt erreichten wir gegen 16:30 Uhr unser Ziel. Nach der obligatorischen Begrüßung durch Bürgermeister Henri Tudela und Stadtbürgermeister Karl-Heinz Schleis gab es den Willkommenstrunk und die Quartiere konnten bezogen werden. Gegen 19:30 nahmen wir mit unseren französischen Freunden das Abendessen ein und hatten Gelegenheit mit unseren Gastgebern angenehme Gespräche zu führen.

Am nächsten Tag traf man sich am Springbrunnenplatz und unser Ausflug führte uns nach Beaune. Dort hatten wir einen geführten Stadtrundgang, anschließend besuchten wir den Markt. Zu einem hervorragenden Mittagessen waren wir im Restaurant „Le Caveau des Arches“ eingeladen. Der nächste Programmpunkt war die

Besichtigung des Hotel-Dieu, einem Krankenhaus das im Jahr 1443 gegründet wurde. Zurück in Santenay ging es dann, nach einer kleinen Pause, ins Spiel-Casino zum Festabend. Ein 5-Gänge Menü erfreute den Gaumen. Künstlerisch gestaltet wurde der Abend von einem Sänger, der unsere Gesellschaft mit vielen bekannten Stücken in Stimmung brachte. Zum Abschluss bekam jeder Teilnehmer von der Casinoleitung noch einen kleinen Gutschein, um im Casino zu spielen. Der nächste Morgen war zur freien Verfügung. Einige spielten Boule, andere erkundeten die Gegend, einige fuhren nach Chagny auf den traditionellen Markt und die Weinliebhaber trafen sich im Weingut Maestre zur Weinprobe.

Nach dem Mittagsbuffet und den Abschiedsreden durch die Bürgermeister wurden die Gastgeschenke ausgetauscht. Gäste und Gastgeber freuten sich über das gelungene Partnerschaftstreffen und alle freuten sich schon auf den Gegenbesuch im nächsten Jahr.

Gegen 16 Uhr verließen wir Santenay. Es war wieder eine schöne und erlebnisreiche Fahrt, es wurden die bestehenden Freundschaften vertieft und neue geschlossen.